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１．日  時  平成２７年５月１２日（火）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  伊豫富久委員長   岩村俊明委員長職務代理者   木村峰子委員 

長尾 忠委員    浦川 司教育長 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 前田 保幸    学校教育課長 佐美三 洋    

指導主事 前田 一孝   技術総括 堀川 聡 

生涯学習係長 山本 保廣   文化課長 木下 洋介  

スポーツ振興課長 長溝 常義  給食センター所長 西岡 昇 

総務係長 渡辺 勇一 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第３５号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（花園小） 

   ４ 議案第３６号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（走潟小） 

５ 議案第３７号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（緑川小） 

６ 議案第３８号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（網津小） 

７ 議案第３９号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（住吉中） 

８ 議案第４０号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について

（網田小・網田中） 

９ 議案第４１号 平成２７年度「宇土市小中連携推進に関する実践研究校」の指

定について 

１０議案第４２号 宇土市社会教育委員の委嘱について 

１１議案第４３号 宇土市公民館運営審議会委員の委嘱について 

   １２議案第４４号 宇土市立図書館協議会委員の任命について 

１３議案第４５号 平成２７年度宇土市一般会計補正予算（６月）について 

１４議案第４６号 平成２７年度宇土市奨学生新規採用者の選考について 



１５議案第４７号 小学校における運動部活動の指針及び中学校における運動部活

動の指針について 

 

 

      報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

伊豫委員長      平成２７年５月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，５人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

伊豫委員長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に浦川教育長・岩村委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

伊豫委員長      本日の５月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

伊豫委員長      異議ないものと認めます。 

           議案１３件となっておりますが，議案第４６号につきましては，

個人情報等に関わることですので，秘密会にしたいと思いますが

ご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

意義ないものと認めます。よって議案第４６号につきましては，

後ほど関係者のみで審議したいと思います。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第３５号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（花園小） 

議案第３６号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（走潟小） 

議案第３７号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（緑川小） 

議案第３８号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（網津小） 

議案第３９号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（住吉中） 

議案第４０号 学校運営協議会の指定及び学校運営協議会委員の任命について（網田小・

網田中） 

 

伊豫委員長      議案３５号から４０号までについて一括説明してください。 

 

≪指導主事提案理由説明≫ 



質疑 

木村委員       学校運営協議会委員の人数はどうなっているのか？ 

前田指導主事     運営協議会規則第７条で１５人以内と規定している。 

木村委員       次回からは，委員全員の名前を記載してほしい。 

前田指導主事     来年度からは，全員の名前を記載します。 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４１号 平成２７年度「宇土市小中連携推進に関する実践研究校」の指定につい

て 

≪指導主事提案理由説明≫ 

 

質疑 

岩村委員       網田地区は研究開発校として今までの実績があるので，研究成果

を啓発する意味でも原案に賛成する。 

浦川教育長     小中ともに，校長先生の異動があっているが，これまでの実績を踏

まえ，深めていきたいとの意欲を感じた。 

長尾委員      研究成果の普及については，ホームページへの掲載となっている。 

          ホームページについては，更新作業をしていない学校もあるので更

新作業を行うように。 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４２号 宇土市社会教育委員の委嘱について 

議案第４３号 宇土市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

≪生涯学習課長 提案理由説明≫ 

 

質疑 

岩村委員       役職等を勘案しているので，原案のとおりでよい。 

木村委員       岩本さんについては，役職が空白であるがなぜか。 

山本課長       岩本さんについては，役職はないが，１０年以上社会教育委員と

しての実績があるので，教育委員会で選定しました。 

 

           ≪議案第４２号・４３号 採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４４号 宇土市立図書館協議会委員の任命について 

 



≪文化課長 提案理由説明≫ 

 

質疑 

岩村委員       こちらの委員さんについても，役職等を十分に考慮してある。ま

た，公募委員についても実績を考慮してあるので，原案のとおり

でよい。 

伊豫委員長      学校関係者が委員であるが，どのように選出したのか。 

木下課長       校長会から推薦いただいた。 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４５号 平成２７年度宇土市一般会計補正予算（６月）について 

 

（各課長 提案理由説明） 

質疑 

岩村委員      宇土小学校インクルーシブ構築モデル。障害をもっている子どもに

取組事業ということで，良いものをもってこられたと思う。充実し

たものにしていただきたい。 

浦川教育長     １年間の指定ではあるが，先生方の意識を高めるうえでも，有効活

用していかなければならない。「みんな違ってみんないい」という

教育で進んでいくので，よろしくご理解いただきたい。 

 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４７号 小学校における運動部活動の指針及び中学校における運動部活動の指針 

ついて 

≪指導主事 提案理由説明≫ 

質疑 

伊豫委員長      クラブの指導者は，どのようになっているのか。一部の学校では

学校先生が当たっていると聞いている。またクラブチームになる

と指針から外れるので，１週間にどれくらい活動するのか。また

夜クラブチームの指導をやるとなると，本来の業務に支障が出な

いかと不安がある。地方公務員法３８条に抵触する可能性もある

ので整理しないといけない。２年間でやっていく中で試行錯誤で

やっていかなければならない部分もあるので，心配の部分もある。 

 

浦川教育長      クラブチームの狙いが，勝利至上であるかどこにあるかが問題と



なってくる。また，指導者についても理解ある指導者でなければ

厳しくなってくるので，理解ある指導者ということで選定する必

要がある。 

伊豫委員長      前年度の方策等について，各校の校長会・体育主任等が集まり協

議したとのことであるがば，どれだけ状況を把握して会議に臨ん

でいるのか疑問に感じる。宇土市だけでなく他市でもいろいろな

問題が生じている。説明が不十分で，ＰＴＡでも十分に意見を言

える場所がなかったと聞いている。学校からこうなったといわれ

るから，その後は何も言えなくなったと。このようなこともある

ので，県教育委員会も十分に，声をすいあげてほしい。 

浦川教育長      １月に学校にアンケートを実施し，整理をおこなってきた。先月

から学校をまわってきたが，新聞報道が際立って報道され，部活

動は将来的に社会体育に移行するという認識はあったようだ。不

満が爆発するような状況ではなかった。 

木村委員       社会体育のクラブチームとは，違うのか。 

伊豫委員長      とらえ方が難しい。一般的に言われている社会体育は，学校教育

以外でのとらえ方で使われている。 

長尾委員       体育館使用については，使用料はかからないのか。 

浦川教育長      移行期間の２年間については減免措置を行う。 

伊豫委員長      一般のクラブチームが学校の体育館を使用する場合には，既定の

料金を支払ってもらう。 

 

≪採択≫ 

  ◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

諸報告 

 ◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案４６号（秘密会） 

 

≪採択≫ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

伊豫委員長     本日の日程は全て終了しましたので，平成２７年５月の定例教育委

員会員会を閉会します。 

― 閉会 ― 

（午前１１時４７分） 

    議事録署名 

         浦川教育長 

 

岩村委員 


